

@animation Médi@s

L'Astérie le Centre Social de Plougastel-Daoulas est sensible depuis des années à l'usage des multimédias et propose sur la commune des animations sur cette thématique. En effet l'évolution de divers outils tel que l'ordinateur, l'internet, le téléphone portable et la télévision, nous montre qu'il est important d'accompagner leur usage.



On entend souvent : les « dangers » des multimédias !! Nous parlerons plutôt de comportements face à ces outils afin d'éviter les dérives. Les multimédias et notamment Internet sont des espaces de liberté pour échanger, s'exprimer, créer, jouer, se divertir, découvrir le monde. Voici quelques conseils pour améliorer votre utilisation :

Les Multimédias

L'une des grandes questions autour des multimédias est de **savoir gérer son temps** ; le défi est plutôt de savoir s'organiser pour ne pas abuser, ne pas empiéter sur ses études, ses amitiés ou son sommeil, bref avoir le temps de faire autre chose.



Au départ, les médias sont créés par des adultes pour des adultes, c'est à vous de trouver les **contenus adaptés** afin d'éviter d'être choqués, de ne pas comprendre et de bien choisir son jeu vidéo (consulter le système PEGI).

Sur Internet comme ailleurs il existe des droits et des devoirs.

Vous devez :



Respecter le droit à l'image : demander l'autorisation aux personnes dont vous voulez publier les photos.

Respecter le droit d'auteur : avant de télécharger ou d'utiliser images, musiques ou textes, renseignez-vous. Certaines œuvres sont libres de droit, d'autres partiellement, d'autres pas.

Paramétrer correctement et régulièrement vos comptes.

Réfléchir à ce que vous montrez de vous : en serez-vous toujours fier dans 10 ans ? Taper régulièrement votre nom dans les moteurs de recherche pour savoir/voir ce que l'on dit/montre de vous.

Éviter de poster ou de **relayer des informations qui peuvent faire du mal** aux autres (même sous pseudo) et de faire attention aussi à ce que les autres publient sur vos comptes. Vous en êtes responsables.



Vous avez le droit :

De refuser la publication de photos de vous qui ne vous plaisent pas. Et de faire retirer, par les personnes qui les ont publiées ou les sites qui les hébergent, toutes les données personnelles et images publiées sans votre accord. Et si cela ne marche pas, de porter plainte

De demander à ce que cela cesse si on vous harcèle, ou de faire intervenir vos amis, vos parents, vos enseignants ou la police. N'hésitez pas à jouer collectif.

De voir votre dignité et votre réputation respectées en ligne. D'exercer votre droit de réponse pour faire connaître votre version des faits si vous n'êtes pas d'accord avec une publication.